

Canciller cubano califica de calumniosas las acusaciones del Secretario de Estado norteamericano



La Habana, 26 ene (RHC)- Bruno Rodríguez, ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, consideró como calumniosas las acusaciones que esgrimió en el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas Mike Pompeo, Secretario de Estado de Estados Unidos, durante una sesión en la que se intentó condenar a Venezuela.

El jefe de la diplomacia cubana aseguró en su perfil en la red social Twitter, que dicha actitud del secretario de Estado tiene la intención de atacar la institucionalidad de Venezuela.

Además de vaticinar el fracaso de esa maniobra estadounidense, Rodríguez señaló que Pompeo utiliza la calumnia contra la isla para justificar el golpe de Estado contra el Gobierno democrático del presidente Nicolás Maduro.

'Secretario de Estado #EEUU calumnia a #Cuba para justificar golpe contra el poder constitucional en #Venezuela. Washington diseñó, financió y gestionó la pretendida usurpación de la Presidencia venezolana', tuiteó.

Rodríguez añadió en otro tuit que el Secretario de Estado de #EEUU acudió al Consejo de Seguridad a vender golpe de estado contra #Venezuela sobre la base de acusaciones infundadas, datos falsos y enmascaramiento del papel de su gobierno en orquestar ese asalto a la paz regional.

Este sábado la representación estadounidense promovió una reunión de emergencia en el Consejo de Seguridad y pidió a la comunidad internacional que desconozca el mandato del presidente electo por la mayoría del pueblo venezolano, lo cual es criticado por numerosos países miembros de la ONU.(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/182045-canciller-cubano-califica-de-calumniosas-las-acusaciones-del-secretario-de-estado-norteamericano>



Radio Habana Cuba